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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 14/2022 DEL COMITÉ DE 
EMPRESA DE LA UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA  

 
  

 Día y hora de la reunión: 15 de septiembre de 2022, a las 09:00 horas.  
 Lugar: Aula E1.1, Edificio Antiguo de Empresariales, sito en el Campus 

Universitario de Tafira.  

 
  
MIEMBROS DEL COMITÉ DE EMPRESA  
  
 Asistentes        Justifican su ausencia   
  
D. David Rodríguez Aguiar  D. José Ángel Bueno García 
D. José A. Martín García                                D. Francisco J. Hernández Rosales 
D. Guillermo Martínez García           
Dña. Olivia Ramírez Ojeda    
Dña. Dunia A. Ramírez Quevedo  
D. Gustavo Cedrés Déniz  
D. Óscar Fernández Camba  
  
  

Se incorporan una vez iniciada la sesión  
 
D. Luis A. Curbelo Arribas  
D. José Luis Bordón León  
Dña. Mª Carmen Gutiérrez Iglesias  
Dña. Soledad Jiménez Rivero  
 
Ausentes  
  
 
DELEGADOS SINDICALES  
  
D. Rafael Martínez Aguilar (UGT)  
Dña. Natividad Fajardo Viera (FSOC) 
D. José Herrera Valladolid (CCOO) 
  
(Sólo se incluyen en esta acta las manifestaciones de aquellos miembros del 

Comité de Empresa que expresaron su deseo en tal sentido).  
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Siendo las 09:00 horas, se reúne en sesión ordinaria el Pleno del Comité 

de Empresa en el Edificio Antiguo de Empresariales del Campus Universitario de 

Tafira, con la asistencia de las personas reflejadas anteriormente, y los 

siguientes puntos del orden del día:   

1.- Lectura de actas y aprobación si procede. 09:30 

Toma la palabra el Sr. Presidente D. David Rodríguez Aguiar explicando 

la necesidad de contar con un secretario para el pleno de hoy debido a la 

ausencia del titular del puesto, se pide un voluntario y D. Óscar Fernández 

Camba se presenta con la aprobación de los demás miembros presentes. 

Una vez realizado este trámite el presidente da la bienvenida a los 

miembros que se han incorporado y comienza el pleno dando paso a la votación 

de las actas:  

• Acta Nº 11 de 17 de junio de 2022. 

Se aprueba por asentimiento incluyendo las modificaciones de D. Luis A. 

Curbelo Arribas. Se remitirán al secretario para su modificación e inclusión. 

• Acta Nº 12 de 12 de julio de 2022. 

Se aprueba por asentimiento.  

• Acta Nº 13 de 27 de julio de 2022. 

Se aprueba por asentimiento. 

2.- Lectura de Escritos Recibidos. 09:42 

Toma la palabra el Sr. Presidente D. David Rodríguez Aguiar, dando a 

continuación lectura a los escritos recibidos que son 12 desde el número 36 hasta 

el 47 correspondientes al año 2022. Se recibieron tres escritos antes de empezar 

el pleno por parte de Dña. Natividad Fajardo Viera que no tienen registro de 

entrada y se leerán al final de los 12 que tienen registro si los demás miembros 

están de acuerdo. 
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 • Nº 36 de 14/06/2022 Escrito de Vicegerente de Recursos Humanos en 

relación a diversos asuntos pendientes de cerrar entre Gerencia y Comité 

• Nº 37 de 30/06/2022 Escrito del Gerente sobre la asignación de un 

complemento de jefatura tipo III al puesto R.P.T 2.01.1.03 del Titulado 

Superior de Seguridad. Pide informe del Comité de Empresa. 

Se abre un turno de palabra para los miembros y se manifiestan a favor 

del informe a dicho trabajador 

Se aprueba por asentimiento la realización del informe favorable. 

Dña. Dunia A. Ramírez Quevedo pide que conste en acta que hay que 

repasar los criterios de las jefaturas, los criterios a seguir para su 

asignación. 

• Nº 38 de 14/06/2022 Escrito de la Subdirectora de Personal 

notificándonos la necesidad de cubrir un puesto de oficial de deportes 

JR Nº R.P.T 2.13.4.02  

Se había pedido por parte del Comité de más información en los 

comunicados anteriormente. 

• Nº 39 de 20/06/2022 escrito de la Subdirectora de Personal 

notificándonos la necesidad de cubrir un puesto de oficial de 

Animalario Granja JR 2.26.4.06. En el edificio de Veterinaria.  

• Nº 40 de 28/06/2022 Escrito de la Subdirectora de Personal 

informando la necesidad de cubrir un puesto de Técnico Especialista 

de Biblioteca JM Nº R.P.T. 2.12.3.26 

• Nº 41 de 30/06/2022 escrito del compañero que se queja por ser 

excluido de las listas de sustitución de L2 técnico informática. 

Ha presentado queja y la empresa ha resuelto la misma. 

• Nº 42 de 30/06/2022 escrito de la compañera que se queja por ser 

excluida de la lista de sustituciones del protocolo del grupo 2, 
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Ha presentado queja y la empresa ha resuelto la misma. 

Se abre un turno de palabra entre los miembros del comité. 

Propuestas: - Informar favorable ya que si está en una lista no la 

pueden quitar de oficio y se actualiza automáticamente en cada 

convocatoria la puntuación y con respecto a las Titulaciones 

relacionadas hacer escrito a Gerencia pidiendo las titulaciones 

relacionadas en los procesos abiertos. Se aprueba por asentimiento. 

• Nº 43 de 06/07/2022 Escrito de Vicegerente de RRHH de la 

convocatoria de reunión Gerencia Comité. 

• Nº 44 Escrito de D.T.F 2.10.3.08 13/07/2022 de la subdirectora de 

personal, sobre notificación de DTF para el puesto 2.10.3.08 por 

encontrarse este en IT. 

• Nº 45 de 19/07/22 Escrito del STEC-IC con propuesta de baremación 

de méritos. 

• Nº 46 de 28/07/2022 escrito para la sustitución de vocales de las 

siguientes listas porque los vocales se han convertido en aspirantes. 

Titulado Superior de Informática: Titular Óscar Fernández Camba. Se 

aprueba por asentimiento. 

Titulado Medio de Informática: Titular Óscar Fernández Camba y 

Suplente Dunia Ramírez Quevedo. Se aprueba por asentimiento. 

Titulado medio Bioexperimental: Titular David Rodríguez Aguiar y 

Suplente Rafael Martínez Aguilar. Se aprueba por asentimiento. 

• Nº 47 de 02/08/2022 escrito del vicegerente de RRHH informando 

sobre cuestiones pendientes y medidas que se van a adoptar. 

Se pasa a tratar punto a punto el escrito del Vicegerente. 

Sobre la propuesta de las contrataciones para personas que ya han 

sido contratadas anteriormente del SCE y la diferencia principal es que 



Página 5 de 10  

están de acuerdo en actualizar las listas de sustitución en seis meses 

y que no harán llamamiento a los fijos. Personas que ya han sido 

contratadas y tiene informe favorable. 

Aceptar la propuesta con condiciones o no aceptar este acuerdo. 

Se pasa a votación la propuesta. 

 Votos a favor 6 

 Votos en contra 4 

 Abstención 0 

Dña. Olivia Ramírez pide hacer constar que no está de acuerdo sobre 

los llamamientos al SCE ya que los llamamientos no generan bolsas 

de trabajo y lo que corresponde hacer es convocatorias públicas de 

empleo, además de actualizar las listas de sustituciones para que el 

personal fijo pueda acceder a las mismas. 

Se acepta la propuesta con condiciones: 

 Que se seleccione de la lista las personas que han trabajado 

solamente y por riguroso orden con informe favorable. 

 Que se seleccione sola y exclusivamente la última lista en vigor. 

 Que se seleccione al que más experiencia tenga sin informe 

negativo. 

Sobre la propuesta de modificación de la RPT de personal declarado 

indefinido no fijo por resolución administrativa. 

Ellos proponían incluirlos a todos salvo la del Consejo Social. 

Se pasa a votación la propuesta de aceptar la modificación puntual de 

la RPT de incluir los indefinidos no fijos por resolución administrativa. 

Se pasa a votación la propuesta: 

 Votos a favor 6 
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 Votos en contra 3 

 Abstención 1 

Proponer la L5 de administración pasarla a L5 conserjería para la OPE. 

Se aprueba por asentimiento. 

Luis Curbelo hacer constar que este punto ya se ha votado en sesiones 

anteriores: 

Acta número 07/2022, del comité de empresa de la ULPGC, del día 25 

de abril de 2022. 

punto 1 del orden del día, propuesta 2. Excluir a los indefinidos no fijos 

por resolución administrativa fuera de RPT. 

Aprobada por: 10 votos a favor,0 votos en contra,1 abstención. 

David Rodríguez hacer constar que las cosas se pueden volver a votar 

y lo que se había votado era la OPE y no la RPT. 

Sobre la propuesta de modificación de la RPT con coste económico. 

Se abre un debate y se resume en una contrapropuesta del Comité de 

Empresa. 

 No aceptar la propuesta conjunta; solo la de sin coste. 

 Equiparación salarial L1 y L2. 

 Aceptar las jefaturas que ya han sido tratadas y aprobadas en 

el Comité y pendientes de publicar en la RPT. 

 El complemento de JR a disposición de Servicios Centrales y 

que se pueden asignar mes a mes según las necesidades del 

Servicio para las plazas de Auxiliar de conserjería. 

 Auxiliares de Conserjería volantes. 

Se pasa a votación: 

 Votos a favor 6 
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 Votos en contra 3 

 Abstenciones 0 

La compañera Natividad Fajardo presento unos escritos para incluir en el 

pleno y se somete a la consideración de los presentes para su aprobación de 

incluirlos. 

Se leen los escritos firmados por los compañeros con los registros de 

entrada 48, 49 y 50. 

Se acuerda pedir que se aplique la Instrucción de horarios y vacaciones 

ya que no se está respetando la misma. 

Los auxiliares de Conserjería No son telefonistas y en sus funciones no 

está atender el teléfono exclusivamente y que cesen los desvíos de las 

Centralitas al teléfono de la Sede. 

3.-Informe de Presidencia y Seguimiento de Acuerdos. 12:48 

Toma la palabra el Sr. Presidente D. David Rodríguez Aguiar, quien 

procede a leer los escritos de salida.  

• Nº 45 de 03/07/22 escrito a gerencia sobre escrito de modificación 

puntual RPT. 

• Nº 46 de 03/07/22 escrito a gerencia para que se refleje en RPT la 

petición de un compañero. 

• Nº 47 de 03/07/22 escrito diciendo a Gerencia sobre la modificación 

en la gestión de contrataciones del SCE. 

• Nº 48 de 03/07/22 escrito dirigido a Gerencia sobre nivel de idiomas 

en plaza de relaciones internacionales. 

• Nº 49 de 03/07/22 escrito dirigido a Gerencia sobre informe en 

relación a las horas extras del personal. 

• Nº 50 de 03/07/22 escrito dirigido a Gerencia solicitando listado con 

las jubilaciones previstas. 

• Nº 51 de 03/07/2022 escrito dirigido a Gerencia, solicitando mayor 

información en la información de los avisos de contratación. 
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• Nº 52 de 03/07/2022 escrito dirigido a Gerencia, solicitando mayor 

información en la información de los avisos de DTF. 

• Nº 53 de 08/07/2022 convocatoria pleno extraordinario. 

• Nº 54 de 08/07/2022 convocatoria pleno extraordinario. 

• Nº 55 de 27/07/2022 comunicado comité de empresa. 

El informe de la presidencia corresponde al periodo estival y también la 

presentación de la compañera de la Junta en la reunión con el 

Vicegerente. 

4-  Elección de Sub-Secretario/a.12:58 

Toma la palabra el Sr Presidente y explica la justificación para la elección 

de un subsecretario para suplir las ausencias del Secretario y que no se esté en 

las reuniones pidiendo secretario accidental. 

 Se presenta Óscar Fernández explicando su motivación de ayuda al 

secretario actual ya que los dos pertenecemos al mismo Servicio y tenemos 

comunicación directa. 

Al no presentarse más candidatos se aprueba por asentimiento de los 

presentes. 

5-  Propuestas de baremo para las convocatorias de estabilización.13:00 

Se pasa a debate para incluir las propuestas ya que hay presentada en 

registro la del STEC y en este momento se reciben las de CCOO y APUL que ya 

habían presentado a Gerencia para darles entrada. 

D. José Herrera pide que conste en acta propuesta CCOO. 

Se estudian las propuestas y se quedan las presentadas por: 

 APUL 

 CCOO 

 STEC, UGT, CSIF (conjunta) 
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Se pasan a leer las propuestas, se abre debate y se pasa a votación.  

 Votos a favor propuesta APUL: 5 

 Votos a favor propuesta CCOO: 0 

 Votos a favor propuesta STEC, UGT, CSIF: 5    

Se desestima la propuesta de CCOO y se intenta consensuar una 

propuesta del Comité entre las dos que están empatadas a votos. 

Se hace un receso de 5 minutos para intentar llegar a un acuerdo. 

Se repite la votación: sobre la diferencia entre las propuestas 

 Votos a favor propuesta APUL: 5 

 Votos a favor propuesta STEC, UGT, CSIF: 5 

Por tanto, no hay propuesta del Comité de Empresa y se envían las dos 

por separado instando a Gerencia que decida. 

6-  Ruegos y Preguntas. 13:54 

José Luis Bordón ruega que el presidente informe vía correo electrónico 

de las reuniones con el Vicegerente y la Presidenta de la Junta. 

Óscar Fernández Camba ruega por el envío de las dos propuestas. 

Luis Curbelo pide tratar si los delegados sindicales pueden acudir a las 

reuniones del Comité con la Gerencia. 

Y siendo las 14:05 horas del día señalado en la cabecera, se levanta la 

sesión de la cual doy fe como Secretario con el visto bueno del Presidente del 

Comité de Empresa.  
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       Vº Bº del Presidente     El Secretario 

    

  

 D. David Rodríguez Aguiar  D. Oscar Fernández Camba  
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